

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

54.—(23488) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, au sujet de la demande de M. Emmanuel Rochon, de faire réduire le loyer d'un terrain sur le Boulevard Saint-Joseph.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De donner instructions au Surintendant des Edifices Municipaux, de notifier M. Rochon d'avoir à enlever sa maisonnette, ainsi que ses matériaux de construction, déchets, etc., à l'expiration du présent bail verbal.

55.—(24407) Soumise une interpellation du Conseil, au sujet de certaines déféctuosités dans les travaux de construction du bain Emard.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer copies de ladite interpellation à l'Architecte de la Ville pour rapport, à l'Architecte Daoust, pour explication, et au Surintendant de l'Eclairage pour rapport sur l'opportunité d'installer une lampe au coin de la rue sur laquelle ledit bain est érigé.

56.—Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, au sujet de la mort de M. Wells, commis de la pesée Atwater et de son remplacement.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De retourner ledit rapport à son auteur, avec instructions de faire subir des examens à tous ceux qui ont fait application pour cette position, et de transmettre le résultat desdits examens au Bureau des Commissaires, avec ses recommandations.

57.—Soumis un rapport du Contrôleur et Auditeur de la Cité, déclarant que deux montants de \$111,679.80 et \$379.50 ont été votés deux fois par erreur, et recommandant de reverser lesdits montants au Fonds d'Emprunt.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation et de faire rapport au Conseil, en conséquence.

M. le Commissaire Hébert reprend son siège.

58.—Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Pour donner effet à la résolution du 17 novembre 1914, concernant le réajustement du salaire de M. J. Bourgouin, commis à la Cour de Lorimier, que ledit salaire soit fixé à \$800 par année, à compter du 1er juin 1914.

59.—Soumis un mandat, au montant de \$818.46, en faveur de M. C. H. Moineau.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

60.—Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée au 16 du courant, à 11 hrs a.m.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said report.

54.—(23488) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, anent the application from Mr. Emmanuel Rochon for a reduction in the rent of a piece of land on St. Joseph Boulevard.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That instructions be given to the Superintendent of Municipal Buildings, to notify Mr. Rochon to remove his cottage as well as his building materials, rubbish, etc., at the expiry of his verbal lease.

55.—(24407) Submitted a question put by a member of Council, anent certain defects in the construction of Emard Bath.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That copies of same be referred to the City Architect for a report, to Architect Daoust for explanations, and to the Superintendent of the Light Department for a report as to the advisability of installing a lamp at the corner of the street on which said bath is erected.

56.—Submitted a report from the Superintendent of Markets anent the death of Mr. Wells, clerk of the Atwater Weight house and the appointment of another clerk to replace him.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said report be referred back to the Superintendent of Markets with instructions to examine all those who have applied for said position, to transmit the result of said examination to the Board of Commissioners together with his recommendations.

57.—Submitted a report from the City Comptroller and Auditor, stating that two sums amounting to \$11,679 and \$379.50 have been voted twice by error, and recommending that said sums be returned to the Loan Fund.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report and to report to Council accordingly.

Commissioner Hébert took his seat.

58.—On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That in order to give effect to the resolution adopted on the 17th November 1914, concerning the readjustment of the salary of Mr. J. Bourgouin, clerk at the de Lorimier Yard, said salary be fixed at \$800 per annum, from the 1st June 1914.

59.—Submitted a warrant amounting to the sum of \$818.46 in favor of Mr. C. H. Moineau.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

60.—On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the meeting be adjourned until the 16th instant, at 11 a.m.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

* * *